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「いずみ界隈」通信 №１ 

   旧北国街道いずみ界隈を考える会 

泉文化継承や活性化へ決意 
考える会設立 会長に松下良さん 

藩政時代の旧北国街道南口の泉２，

３丁目を対象区域に「旧北国街道い

ずみ界隈を考える会」の設立総会は 2

月１７日、國造神社境内の泉文化会

館で開かれ、会長に松下種苗店会長

の松下良さんを選び、会則、事業計

画、会計を承認し、泉地域の活性化

や歴史文化の継承に取り組む決意を

新たにしました。考える会は地区内

の泉用水に半世紀ぶりにホタルが確

認されたことから、ホタルの住める

環境づくりを考え始めたのがきっか

けで、今後、貴重な樹林地と泉用水を利用したホタルの飛び交う環境づくりを進め、子供か

ら大人までが楽しめる憩いの場所を整備したり、かつて地域にあった商店や歴史的文化遺産

を掘り起こし、若い世代に伝えていこうというものです。会長に就任した松下さんは「お宮

（國造神社）を中心にした集まりであり、地域の方が心温まる文化的な問題を提起し、泉は

さすがだなと思われるところにしたいので支援して欲しい」と呼びかけました。 

松下会長以外の役員は次の皆さん（敬称略）。◇副会長 三国守（泉新町１丁目町会）、宝田喜作（泉

新町 2 丁目町会）、小石幸一郎（有松町町会）、縄野義春（泉

誠交会）◇事務局長 喜多利男（泉誠交会）◇会計 奥田

道夫（泉誠交会）◇監査 野村久憲（泉誠交会）◇顧問 山

本征（國造神社氏子総代会長）野々市芳朗（泉新町２丁目

町会）、矢來幸位知（泉生産組合長）玉野道（金沢市議） 

金沢市長に陳情 考える会は総会後、金沢市に山

野之義市長を訪ね、住民の地域づくりに助力を求め

る要望書を提出しました。 


